

柏第四小学校
学校だより

さくらっこ

令和5年度11月号
令和5年10月31日
校長 岩永 朗子

柏市最後の大会や音楽発表会に参加し、特設部活動（陸上部・ブラスバンド部）の活動は無事に終了しました。いずれの部も異学年交流＝【つながり】を感じました。授業、運動会、校外学習、児童会活動などの一つの教育活動が児童の成長に大きく影響していることも感じます。そして、保護者の方のご協力あってのことだと感謝しています。令和5年も残すところ2か月。11月は「自分の良さ」や「友達の良さ」に気づく、【人を大切にする】一か月にしたいと思います。そして、先生方には【授業が勝負！】と伝えています。今月も、校内での研究授業だけでなく、文部科学省から依頼のあった授業公開も予定しています。さくらっこたちが



【学ぶことの楽しさ】を感じる事ができる授業づくりを教職員が一丸となって取り組みます。11月11日（土）の土曜参観ではさらに成長したお子さんをご覧くださいと思います。寒さが厳しくなり、感染症対策が重要になります。【手洗い、換気、適切にマスク着用、そして十分な睡眠など】、引き続き各ご家庭でよろしく願います。

保護者の支え・地域の支えに感謝！

今年度は、週末に地域で子供たちの笑顔に会える日が増えました。寿町会の夏祭り、ラジオ体操、ふるさと協議会主催のスポーツの集い、青少協主催のふれあいフェスタ、松ヶ丘町会の秋祭りなど、いずれも地域の大人が子供たちのために何ができるかを考えて開催してくださいました。10月19日に実施した2年町探検では、保護者の方に加え、学校運営協議会委員の有志の方が引率を手伝ってくださいました。地域の事業所も17箇所。さくらっこを支える地域がまた増えました。改めて、様々な支えに感謝します。11月11日（土）午後にはPTA主催の四小まつり【謎解き】が開催されます。さくらっこの皆さん、楽しみにしてください。また、柏中央高校の生徒さんが2日間、インターンシップで本校に来てくれます。高校生との関わりが楽しみです。

なお、本校の教育活動は毎日教頭先生が学校HPに掲載していますので、ぜひご覧ください。

★スクールカウンセラーによる教育相談

令和5年11月1日（水）、11月16日（木）

12月7日（火）、12月21日（木）

10：00～15：30

- ・面談時間：60分（保護者）
- ・予約は教頭まで連絡をお願いします。

★悩みを抱えている児童や保護者は【一人で抱えること】なく、誰かに相談してみませんか。相談場所は学校HPをご覧ください。